

# ◎フォトニュース PHOTO NEWS



初詣(大館神明社1月1日)

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

田代地域岩瀬に伝わる市無形民俗文化財「代野番樂」が、代野会館で行われ、保存会の会員による勇壮な舞が披露されました。

代野番樂は、約400年前に、旅芸人が旅の途中で代野町内に滞在したときに伝授したものとされています。毎年元旦に五穀豊穣、悪疫退散を祈願し、代野稻荷神社に奉納されています。

武士と獅子の対決を描いた「金巻」では、雌子の音に合わせ、刀で獅子を打ち取る様子に見物に訪れた市民から拍手が送られていました。



獅子と対決する武士「金巻」

市内5つの高校の図書委員による読み聞かせ会が中央図書館で開かれました。

地域に根ざした活動を行うと生徒たちが企画したもので、今年で4回目の開催。この日に備え、13人の生徒は本選びやリハーサルを入念に行い、12冊の本の読み聞かせを披露しました。

会場に集まつた80人ほどの児童は、高校生の読む絵本の世界に引き込まれ、じっと聞き入っていました。



絵本の世界に夢中

## 代野番樂（1月1日）



新年の誓いを新たに

参加者は、日の出の時刻に合わせて、東西南北に向けて大きな声で地域の発展とそれの願いを込め、「頑張ろう比内！あけましておめでとう！」と大きな声で斉唱していました。

## 達子森元旦詠唱会（1月1日）

## 出初式（1月4日）



式には、市内40の分団や機能別消防団の団員など約900人が参加。分団旗やまといを先頭に、消防車を連ねて街頭を行進しました。

恒例のまとい振りには、一糸乱れぬ演技に、詰め掛けた沿道の観客から惜しみない拍手が送られていきました。

## 高校生の絵本読み聞かせ会（1月9日）